

## Pressemitteilung

Starnberg, 13.9.2022

### „Wir freuen uns, dass so viele bei uns bleiben!“

#### **Letzter Jahrgang der alten Krankenpflegeausbildung legte Abschlussprüfung ab – Acht Schüler starten am Klinikum Starnberg ins Berufsleben**

**Starnberg** – „Sie haben eine sehr schwierige Ausbildung zu Ende gebracht, nicht nur wegen der komplexen und vielfältigen Themen, sondern auch wegen der Corona-Pandemie, die Sie während der gesamten Ausbildung vor zusätzliche Herausforderungen gestellt hat. Danke fürs Durchhalten!“, lobte Heiner Kelbel, Geschäftsführer des Klinikums Starnberg den diesjährigen Abschlussjahrgang 19/22 der Berufsfachschule für Pflege Starnberger Kliniken. 13 Schülerinnen und Schüler im Alter zwischen 20 und 27 Jahren waren am vergangenen Donnerstag in die finale mündliche Prüfung gegangen – zehn von ihnen können sich nun staatlich geprüfte Gesundheits- und Krankenpfleger nennen. Für drei der Schüler hatte es nicht ganz gereicht, sie können die Prüfung jedoch nachholen. „Das ist kein Beinbruch, ich bin sicher, Sie schaffen das im zweiten Anlauf“, spendete Kelbel bei der kleinen Feier zur Zeugnisübergabe in der Residence Trost.

„Sie sind nun qualifizierte und in der Pflege begehrte Fachkräfte“, betonte Schulleiterin Daniela Matzke. Der dreijährige Weg dorthin sei Corona bedingt durch den Wechsel zwischen Online- und Wechselunterricht, zwischen Teams und Schulcloud geprägt gewesen. „Wir freuen uns, dass all die gemeinsamen Anstrengungen letztlich mit Erfolg belohnt wurden und sich viele von Ihnen entschieden haben, bei uns zu bleiben.“ So werden acht der diesjährigen Absolventen – übrigens der letzte Jahrgang in der alten Form, seit 2020 gibt es die generalistische Ausbildung – am Klinikum Starnberg in ihr Berufsleben starten. „Ihre Arbeit ist breit gefächert und bietet viele Chancen“, gab ihnen Doris Glück, Leiterin der Residence, stellvertretend für Pflegedirektorin Susanne Müller und das Team der Pflegedienstleitung dafür mit auf den Weg. Seien sie stolz auf den Beruf und „entwickeln sich weiter“,

**Starnberger  
Kliniken GmbH**

Oßwaldstraße 1  
82319 Starnberg  
T +49 8151 18-0  
F +49 8151 18-2222  
[www.klinikum-starnberg.de](http://www.klinikum-starnberg.de)

**Geschäftsführung**  
Dr. Thomas Weiler

**Pressereferent**  
Stefan Berger  
Unternehmenskommunikation  
T +49 8151 18-1404  
F +49 8151 18-2212  
[s.berger@starnberger-kliniken.de](mailto:s.berger@starnberger-kliniken.de)

---

Gesellschaft  
Starnberger Kliniken GmbH  
Amtsgericht München  
HR-B 235409



**BU:** Klinik-Chef Heiner Kelbel (l.) und Schulleiterin Daniela Matzke (2.v.l.) gratulierten mit Sonnenblumen den Schülern (v.l.) Endrina Zymberi, Alicia Baumann, Cosima Fiona Maria Freiwald, Carina Babernits, Annmarie Elbers, Leonie Demmel, Marina Sauermann, Lennard Balder und Amra Latifoska sowie (vorne v.l.) Romy Stangl, Jan Levin Arslan, Katharina Yurpalava und Fatimah Felsl.

**Die Holding Starnberger Kliniken GmbH** vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege und die Gesundheitsakademie.